

LE GENRE DANS LA FORMATION AGRICOLE



PARTICIPATION DES FILLES ET FEMMES AUX FORMATIONS

Les femmes ont souvent la responsabilité première des soins aux enfants, ce qui les empêche de passer plus de temps à mener des activités génératrices de revenu ou à suivre des programmes de formation.

Plusieurs études montrent l'importance des **programmes de garde d'enfants** sur la participation des femmes aux activités économiques et aux programmes de formations.

Kpalimé, Togo - 2024
Crédit photo : M. Picard

MISE EN PRATIQUE DES CONTENUS DE FORMATION

Les femmes sont confrontées à un faible accès aux facteurs de production agricole (ressources financières, accès au foncier, accès aux intrants...) et peinent à mettre en pratique les enseignements des formations.

La recherche a montré qu'au Kenya, en Tanzanie et en Ouganda, la **mise en place de fermes-écoles** a tout particulièrement bénéficié aux agricultrices.

Kpalimé, Togo - 2024
Crédit photo : L. Mensah

